

Lundi 18 avril 2022 [dans l'après-midi devant le Tabernacle à l'église]

**Ne t'écarte plus jamais du chemin.  
Je voulais te montrer ce que produit la volonté propre.**

[LE SEIGNEUR] Ne t'écarte plus jamais du chemin. Je voulais te montrer ce que produit la volonté propre ! Je ne l'ai pas permis, Je t'ai laissé dans ton choix. Pauvre enfant que le péché enlise, peut-être comprendras-tu que ce qui est poids est le pas lourd et pesant de l'Adversaire.

*[Christine] Seigneur Jésus, Tu me parles encore ?*

[LE SEIGNEUR] Moi Je n'abandonne jamais une brebis. Pourquoi es-tu sortie de l'enclos ? Je t'ai montré le poids qui pesait sur toi, en te pardonnant, tu as senti Ma Présence et tu as senti le poids s'envoler. Je te montre ce qu'est le poids de l'enfer et le poids du péché, Je te montre la réalité du tombeau dans lequel J'ai été enfermé pour vous libérer. Qu'as-tu fait de ton baptême, qu'as-tu fait de l'Eau vive que tu as reçue ? Ne marche pas dans les ténèbres, en Ma Lumière viens prendre ton repos que Je te délivre.

La honte, c'est l'orgueil caché qui se terre en l'homme pour l'enliser plus encore. Sois comme l'enfant qui reconnaît sa faute et ne crains pas la réprimande. Ne suis-Je pas un juste Juge ? Le démon te tente encore, enfant, la permission est donnée pour t'éprouver et te montrer ta faiblesse. La mission n'en sera que plus grande et le fruit grandira. Je ne permets pas le péché, Je laisse à l'homme libre choix afin qu'il voie par la suite tout ce que les ténèbres lui cachent, afin qu'il voie son aveuglement, qu'il mesure sa misère et ne se glorifie jamais de ce qui lui est donné ou transmis.

L'homme qui Me suit doit être droit et juste et fort aussi dans le combat, parce que le combat est violent. La chute est pour mener l'homme vers la Lumière, lui montrer que le chemin vers Moi est un combat de chaque instant. Il est demandé à l'homme une vie de prière dans le silence et dans le recueillement. Si tu bois l'Eau vive donnée tu trouveras le salut, si tu entres dans les voies humaines tu te perdras. Le monde, enfant, est de plus en plus fourbe et violent. Tous avez perdu le chemin, tous marchez sur la voie de la perdition et êtes égarés.

QUI ME SUIVRA VRAIMENT ?

Sur la Croix vous M'attachez toujours. JE VERSE SUR CE MONDE DES LARMES DE SANG.

Par vos lois, par l'adhésion à vos lois, tous êtes dans le péché mortel. Qui peut être sauvé ?

SANS MOI VOUS NE POUVEZ RIEN FAIRE.

QUI ME SAIT ?

Le monde marche dans les ténèbres. Ils abusent Mes Lois !

*[Ch] Que dois-je faire, Seigneur ?*

[LE SEIGNEUR] Dans le silence viens Me retrouver. Abandonnerais-Je le pécheur ? Je suis venu pour les pécheurs et les malades. Vos temps, enfants, sont mortels. Si vous ne vous repentez pas, si vous refusez de suivre Mes Lois qui sont pour votre délivrance, si vous ne venez vous repentir en Mon Cœur, si vous ne changez pas, si vous ne vous convertissez pas à Ma Loi, si vous poursuivez vos chemins d'infortune, vous irez là où vous réclame le démon : dans la géhenne. Mais si vous revenez à Moi de tout votre cœur, alors Je vous accueillerai et Je vous délivrerai.

*[Ch] Mais Seigneur, le Ciel ne s'est pas fermé sur ma faute ?*

[LE SEIGNEUR] Tu viens Me voir, tu M'appelles au secours, ne puis-Je te délivrer, Moi qui suis le Sauveur ? Je t'ai montré ce que produit la faute. Des choix volontaires vous en faites sans cesse, tous ! Vous ne suivez pas Mes Lois mais vos choix, vous prenez ce qui vous semble bon ou ce qui vous convient. L'homme a perdu la foi, l'homme ne sait plus s'agenouiller en Ma Présence. Vous êtes tels des bâtons rigides qui tenez fermes et droits, mais pour combien de temps encore ? Dites-Moi, pour combien de temps encore ?

Des temps très durs et difficiles s'annoncent et vous n'accourez toujours pas vers Moi. Vous ne savez pas plier le genou, alors votre échine sera abaissée afin que vous retrouviez votre condition d'enfants de Dieu. Ne vous l'ai-Je pas dit maintes et maintes fois déjà ? Vous mangerez la poussière, vous serez défigurés par le poids de la souffrance, parce que tous avez ignoré Mes Lois au profit des vôtres. Sans cesse sur la Croix vous Me laissez gémir encore et Mon Cœur souffrant vous ne L'entendez pas. Vous poursuivez vos agapes et votre vie est faite de jouissance. Lorsque viendra le temps qui vient, vous pleurerez et vous gémirez. Sauvez-vous donc alors plier le genou et M'implorer ? Entendrai-Je vos voix ?

Dans le silence viens vers Moi. Ne t'ai-Je pas dit de marcher dans l'empreinte de Mes pas ? Que fais-tu de Ma Volonté ? Ne vois-tu pas, ne sens-tu pas que Je te libère du poids de ton péché ? L'Adversaire se complait à vous laisser dans le marasme et vous ployez sous le poids de la boue infâme qui vous enlise. ENFANTS, JE SUIS VENU VOUS LIBÉRER MAIS VOUS N'AVEZ PAS ENCORE COMPRIS.

Relève la tête, fille de mon cœur ! Redresse ton dos et abaisse-toi toujours ! En Moi pose tes pas. regarde, Je te relève, Je te libère du poids. Redresse-toi, enfant Mienne !

PAR MA CROIX, TOUS JE VOUS AI LIBÉRÉS ! Mais suivez, ô suivez Mes pas, suivez-Moi et dans le silence du cœur, écoutez-Moi, soyez à Moi, venez à Moi sans cesse. Je vous demande de M'implorer, de Me regarder, de M'aimer, de converser avec Moi. Là sera votre délivrance. Chassez loin de vos cœurs les lois de ce monde qui ne sont que perdition. N'écoutez

pas les sifflements des vipères. Il y a tant de serpents en vos cœurs, tous en êtes infestés, tous, entendez-vous ? Tous ! La tristesse de Ma Mère est de voir tant d'enfants se perdre.

La flèche d'or, je la mettrai en ton cœur.

ENFANT, LA FIDÉLITÉ EST UN CHEMIN DE SILENCE ET DE SOUFFRANCES. Celui qui Me suit peut-il en être libéré ? Celui qui Me suit ne marche pas dans les ténèbres, il a la lumière de la vie, ai-Je dit ; mais celui qui Me suit et qui suit Ma voie passe comme Moi par les épreuves et les souffrances. Le monde lui est hostile, alors il marche seul. Qui peut le comprendre parmi les hommes ?

Le tentateur est fourbe. Fais bien attention, il redoublera d'efforts et de ruses. Viens poser l'ancre de ton navire en Mon Cœur et Je te garderai dans le silence du monde. Vois, comment pourrais-Je abandonner l'enfant qui crie vers Moi ? «Va et ne pêche plus» ai-Je dit au pécheur. Lorsque les tentations t'assaillent, lorsque le tentateur t'égaré ou cherche à t'égarer, crie haut et fort en ton cœur. Fais bien attention, à l'homme a été donnée la liberté, liberté de dire oui ou non.

Fais de ta liberté donnée un bâton de pèlerin afin que sur la route tu ne t'égares pas sur le chemin.

EN MOI EST LE REFUGE. MA VOLONTÉ EST QUE TU SOIS MIENNE. ACCOMPLIS !

Et n'oublie pas le confesseur !

Va en paix et ne pêche plus. Ne te maintiens pas dans la faiblesse mais dans la force. En Mon Cœur donné tu trouveras la voie, tout homme trouve la voie. Il ne tient qu'à lui de la prendre.

*[Ch] Comme je Te rends grâce, Seigneur mon Dieu !*

*Tu viens de me redonner vie.*

*Tu libères le cœur oppressé,*

*Tu délivres l'esprit embué,*

*Tu ôtes le poids de l'accablé, Tu poses sur lui ton regard et tu le libères du poids de l'opresseur et de quel poids !*

[Dans l'après-midi]

[LE SEIGNEUR] Maintenant, tu sais ce qu'est un Ciel fermé. Prie pour ceux qui Me refusent et, dans les temps qui viennent, vois l'enfer sur la terre car nul ne sera épargné. Cadavres et charognes joncheront le sol et les âmes des justes seront transpercées. Les hommes deviendront méchants, de plus en plus perverses seront vos demeures. Vous vendrez vos âmes pour une bouchée de pain et vous entendrez hurler les hyènes. La violence à son comble envahira vos pavés, vos rues seront jonchées de souillures, vous marcherez sur les cadavres des justes. Vos pupilles ne seront plus que déchirures tant les atrocités du monde seront de plus en plus perverses.

LE DIABLE EST À L'ŒUVRE, LES DÉMONS RIENT ET LES HOMMES PLEURENT !

Pourquoi n'ont-ils pas voulu écouter ni entendre les avertissements du Ciel donnés ?

Pourquoi toujours remettre au lendemain le travail du jour, la prière du soir ?

Vous serez pris au piège de vos laxismes et de vos trahisons. Rien ne reste jamais caché. Un jour ou l'autre est montrée la faute cachée dans le secret du cœur, et combien est douloureux le réveil, combien est lourd le poids !

Si Je vous permets de sentir le poids, c'est afin de vous montrer l'ampleur que produit la moindre faute car le mal est un Mal que vous ne pouvez mesurer si de Moi-même Je ne vous le fais connaître. Croyez-vous une faute enfouie ? Vous vous trompez, toute faute non pardonnée s'amoncelle jusqu'à vous enliser.

Je vous le dis et vous le dirai sans cesse : venez à Moi et vous vivrez ! Venir à Moi c'est M'aimer, c'est abandonner votre conduite mauvaise et Me suivre. Ce n'est plus être d'ardoise mais de blancheur, c'est entrer dans Mes voies.

Ah, si seulement le monde M'avait écouté, si seulement les hommes avaient ouvert leur cœur en profondeur et compris Mon message, si seulement ils avaient voulu simplement l'entendre et ouvert leur oreille à Mon enseignement !

Trop de Mes enfants se perdent parce qu'ils se fixent seuls leurs propres chemins. Ils pensent dérouler un parchemin mais, sous le parchemin, gisent les pierres qui les lyncheront plus tard parce qu'ils n'ont pas pris le temps de nettoyer et de désencombrer la route sur laquelle ils marchent. N'ai-Je pas dit «avant d'entreprendre, pose-toi et dans le secret prie ton Père qui est là dans le secret et Lui te guidera et te montrera la route à suivre» ? Mais non, les hommes suivent les agapes et les plaisirs et fuient leur relation avec Moi. Ils M'oublient, ils Me chassent sans cesse, avec Moi ils sont dans le faux-fuyant.

Ne perdez pas de temps dans tous les discours humains, les actualités et les distractions de toutes sortes. Seule la prière sauvera le monde, la prière du cœur qui dans le silence implore et s'en remet à Ma Volonté !

MA DIVINE VOLONTÉ EST VOTRE CHEMIN. EN ELLE, L'HOMME MARCHE DANS MES PAS, IL N'EST PAS ÉGARÉ.

Méfiez-vous ! Diable est de plus en plus fin et rusé. Dans ses crocs le mensonge afin de vous dévorer, dans ses yeux la fausse douceur qui cache la haine, dans sa voix... Oh, sa voix, ne l'écoutez pas, elle est venin qui se diffuse et s'infuse en vous pour vous piéger, elle est mensonge qui enlise et mène l'homme à sa perte !

NE DOUTEZ PAS, CROYEZ ! LE DOUTE VIENT DU MENTEUR !

Avancez en enfants de lumière ! Vous recevrez des coups, vous chuterez mais vous vous relèverez toujours à condition de garder les yeux du cœur fixés en le Mien, de Me suivre malgré les aspérités du chemin, toutes les aspérités.

Vous le savez bien !

NE SAVEZ-VOUS PAS ENCORE QUE LE SOLEIL SE LÈVE À L'HORIZON ET QUE DE VOS YEUX VOUS ME VERREZ DESCENDRE DE LA NUÉE POUR VOUS SAUVER ? JE SUIS VOTRE SAUVEUR !

J'attends votre cœur dans le silence du monde, dans le silence de ses voies de perdition.

VENEZ, ENFANTS ET VOUS SEREZ LIBÉRÉS ET VOUS VIVREZ !

[22h31]

*[Christine] Seigneur, pourquoi as-Tu permis cela ?*

[LE SEIGNEUR] Pour que tu voies que le chemin d'infortune est un chemin de torture. Pour que tu vives ce qu'est la fermeture du Ciel et que tu comprennes l'enfer de Judas. Pour que tu mesures si tu le peux - et bien que tu ne le puisses pas - combien de Mes enfants aujourd'hui se perdent et quelle souffrance !

Prie, implore pour les sauver. Maintenant que tu as vu ce qu'est le Ciel fermé, tu peux comprendre la lourdeur du poids, l'enfer du péché, la volonté farouche dont fait preuve le démon pour perdre chacun.

Ne pas juger mais aimer, aimer pour sauver ce qui peut être sauvé. L'ampleur du Mal dans les cœurs est un désastre et combien Je pleure de voir tant de Mes enfants aller à la perdition ! Tu entreras dans la prière pour Me les porter. Je connais la pauvreté de chacun de vous, mais J'attends de vous une volonté bonne et une bonne volonté. Ne transgressez plus Mes Lois, ô hommes, voyez l'enfer, à vos portes il est posté.

ENFANT, J'AI PERMIS QUE TU VIVES CELA, J'EN AI ÉTÉ ATTRISTÉ. MAIS QUI POURRA TÉMOIGNER DE CET ENFER DES CIEUX FERMÉS S'IL NE LE VIT PAS ?

Il faut un enfant donné pour témoigner. Celui qui Me refuse ne peut témoigner mais celui qui M'aime et qui chute devient vrai témoin et peut porter véritable témoignage.